

# Haftungsausschluss für TeilnehmerInnen

Ich bin mir der Risiken, die mit meiner Teilnahme einhergehen, bewusst. Daher bestätige ich, dass weder der Veranstalter noch die BWT Holding GmbH („BWT“) und/oder die mit ihr verbundenen Unternehmen dafür belangt werden können, wenn ich mir eine Verletzung zuziehen sollte.

Ich bin im Besitz einer gültigen Haftpflicht- und persönlichen Unfallversicherung, die Schäden im Zusammenhang mit meiner Teilnahme abdeckt. Ich übernehme die volle Verantwortung für von mir verursachte Personen- und Sachschäden und halte den Veranstalter, BWT und/oder ihre verbundenen Unternehmen schad- und klaglos.

Ich verpflichte mich, die Wettbewerbs- und Sicherheitsregeln des Veranstalters zu meinem eigenen Wohl als auch zum Wohle aller Beteiligten einzuhalten. Ich habe meine Ausrüstung überprüft und sichergestellt, dass sie in gutem Zustand ist, ordnungsgemäß gewartet wurde und für die Veranstaltung geeignet ist. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, meine Teilnahme jederzeit zu verweigern.

BWT und alle von BWT autorisierten Dritten haben das Recht, Tonaufnahmen, Videoaufnahmen und Fotos von der Veranstaltung zu erstellen und zu nutzen und meinen Namen, mein Bild, meine Stimme, mein Aussehen, meine Darbietung sowie biografische Daten in allen Medien ohne zeitliche Begrenzung für verschiedene Zwecke zu nutzen (sei es für geschäftliche Zwecke, Werbung und Promotion, redaktionelle Zwecke oder andere). BWT und alle von BWT autorisierten Dritten sind berechtigt das Material in allen Medien, wie z.B. Radio, TV, bei Veranstaltungen, auf Datenträgern und im Internet, zu verwenden, senden, aufführen, präsentieren, vervielfältigen und/oder der Öffentlichkeit zur Verfügung stellen.

BWT behält sich das Recht vor, Änderungen, Unterbrechungen, Schnitte oder andere Bearbeitungen am Material durchzuführen und dieses geänderte Material uneingeschränkt zu nutzen.

Darüber hinaus hat BWT das Recht, die eingeräumten Rechte auch an Dritte übertragen zu können.

Ich nehme zur Kenntnis, dass ich keinen Anspruch haben werde, das Material zu genehmigen.

Mir ist klar, dass ich möglicherweise nicht als Teilnehmer der Veranstaltung genannt werde, und ich erwarte keinen finanziellen Nutzen aus meinem Erscheinen in den veranstaltungsbezogenen Materialien.



# Participant Disclaimer

I am aware of the risks associated with my participation. I therefore confirm that neither the organizer nor BWT Holding GmbH ("BWT") and/or its affiliated companies can be held liable if I should sustain an injury.

I am in possession of valid liability and personal accident insurance that covers damages in connection with my participation. I accept full responsibility for any personal injury or property damage caused by me and indemnify and hold harmless the organizer, BWT and/or its affiliates.

I undertake to comply with the organizer's competition and safety rules for my own benefit as well as for the benefit of all participants. I have checked my equipment and ensured that it is in good condition, has been properly maintained and is suitable for the event. The organizer reserves the right to refuse my participation at any time.

BWT and any third party authorized by BWT shall have the right to make and use sound recordings, video recordings and photographs of the Event and to use my name, image, voice, likeness, appearance, performance, and biographical data in any media for various purposes (whether for business, advertising and promotion, editorial or otherwise) without limitation in time. BWT and all third parties authorized by BWT are entitled to use, broadcast, perform, present, reproduce and/or make available to the public the material in all media, e.g. radio, TV, at events, on data carriers and on the Internet.

BWT reserves the right to make changes, interruptions, cuts or other edits to the material and to use this modified material without restriction.

In addition, BWT has the right to transfer the rights granted to third parties.

I acknowledge that I will have no right to authorize the material.

I understand that I may not be named as a participant in the event and I do not expect any financial benefit from my appearance in the event-related materials.